



# Rocket

第三学年通信 第 2 号

文責

## よろしく

新入生誓いの言葉〜第五十回入学式

満開の桜の中、私達はこの国立第三中学校の門をくぐり、入学する日を迎えました。小学校卒業から二週間が経ち、こうしてこの日を迎えられることを嬉しく思います。中学校での勉強は小学校とは比べものにならないくらい難しいと聞いていたので、各教科の授業に真剣に臨みたいと思っています。また、他の小学校からくる友達もいると思うので、積極的に話しかけて友達をたくさん作りたいと思っています。私たちは、三年間という短い時間を勉強はもちろん、部活動、委員会活動、学校行事にも積極的に取り組み、有意義な中学校生活を送れるように努力していきます。

先生方や先輩方には、いろいろな場面でお世話になると思います。私達

が分からないことや困っていることがあるときに、助けていただけると嬉しいです。

これから始まる中学校生活の中で、新たな友達との友情を深めながら、学習を通して多くの知識を身に付けます。また、

## よろしく

新入生を迎える言葉〜第五十回入学式

春の日の光が明るく降り注ぎ、全ての草木が芽吹き出す、そんな清々しい季節に、この国立第三中学校の校門をくぐった、百二十九名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。そして、初めまして。私たちが在校生は、皆さんを迎える日を、心待ちにしています。今、皆さんと初めて挨拶を交わすことができ、

何事にも努力を惜しまず、意欲的に取り組むことで、この三年間を実りあるものにしていきます。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の方々にも私達新入生一同を温かく見守っていただけると幸いです。これからよろしくお願ひします。

令和六年四月九日  
新入生代表(生徒氏名)

うれしい気持ちで一杯です。

新入生の皆さん、皆さんはこれまで、中学校での生活に、どんな思いを抱いていましたか。勉強のこと、友達のこと、部活動のこと、行事のこと、楽しみに思うこと、不安なこと、いろいろな思いがあったのではないのでしょうか。二年前、私も、

### 来週の予定:4月15日(月)~19日(金)

日	曜	行 事
1 5	月	普通時程 全校朝礼 本時間割始 1校時:学活: <b>クラス写真(正装)</b> 2~6校時:授業
1 6	火	普通時程 避難訓練 1校時:道徳 2~6校時:授業
1 7	水	特別時程 1~5校時:授業
1 8	木	特別時程 全国学力・学習状況調査 1校時:国語調査 2校時:数学調査 3~6校時:授業 放課後生徒委員会
1 9	金	普通時程 保護者会 1~4校時:授業 給食後終学活、下校 部活動 16:00再登校

皆さんと同じ思いで、この体育館の椅子に座っていました。

思い出すと、南校舎四階、他の小学校から入学してきた友達が何人もいる、一年生の教室で、担任の先生と静かに入学式を待つ時間は、とても長く感じました。小学校で仲良かった友達とは別々のクラスになってしまいがち、まだ名前もよくわからない人たちと、本当に

うまくやっていけるのか、友達になれるのか。それに加えて、明日から始まる授業には、しつかりついていけるのか、部活動の先輩は厳しくはないのか、不安が次々に浮かんできました。

でも、そんな不安は、いつの間にかなくなってしまうかもしれません。新入生の私たちに、部活動や委員会の先輩は、優しく話しかけてくれて、授業の先

## 新しいクラスの仲間

生は、丁寧にわかりやすい言葉で説明してくれました。何よりも、クラスの友達は、みんな楽しく明るくて、毎日登校するのが楽しみにまりました。

そんな国立三中での毎日ですが、決して無条件に気楽なものではありません。クラスや学年、学校の友達みんなが、気持ちよく毎日の生活を送れるように、生徒一人一人

が、思いやりの心を持って、友達のことを気遣い、お互いに協力し合うこと。また、何が正しいのかを考え、ルールを築き上げ、教科の授業に、体育祭や合唱コンクールなどの行事に、委員会や係の活動に、そして部活動に取り組んでいくことが、国立三中での生活なのです。昨年ニュースでも取り上げられた、校則の見直しや、カジュアルウィーク

は、先輩達が一生懸命取り組んだ成果を受け継いだ、私たちの伝統なのです。

私たち、上級生は、新入生の皆さんが、一日も早く中学校の生活に溶け込めるように、これまで以上に皆さんと行事を盛り上げられるように、皆さんを全力で応援し、協力します。みんなが、心からの笑顔で毎日の生活

を送り、困っている人がいたら助け合える、そんな国立三中でいつまでもいられるように、新入生の皆さん、今日から一緒に知恵を出し合ってくださいませ。

新入生の皆さんが、私たちの国立第三中学校で、自分の夢を叶えられる三年間を送ることができますようお願いして、新入生を迎える言葉といたし

ます。

令和六年四月九日

在校生代表 (生徒氏名)

「中学生になったら…」という夢を一杯に抱えた第五十期生一二九名が、昨日国立三中に入學しました。頼れる先輩としての皆さんの力が求められる機会が、これからどんどん増えてくることと思います。三中の顔として、皆さんの活躍に期待します。

(クラス集合写真)

三年一組

(クラス集合写真)

三年二組

(クラス集合写真)

三年三組

